

Sumpah Ini Keren Banget Sumpah, Visi dan Misi Unggulan Pasangan Faiz Suyono di Bidang Program Sosial Dan Keagamaan

Lutfi Adam - BATANG.INFORMAN.ID

Sep 17, 2024 - 09:41



Batang - Pasangan calon Faiz Suyono mengusung visi dan misi yang kuat dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui program sosial dan keagamaan.

Dengan fokus pada kebutuhan mendasar warga Batang, mereka berkomitmen

untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik bagi semua lapisan masyarakat.

Visi

Mewujudkan masyarakat yang sejahtera, religius, dan berdaya saing melalui dukungan sosial yang berkelanjutan serta penguatan peran keagamaan dalam kehidupan sehari-hari.

Misi

1. Santunan Kematian

Menyediakan santunan bagi keluarga yang kehilangan anggota keluarga. Program ini bertujuan untuk meringankan beban biaya pemakaman dan memberikan dukungan moral kepada keluarga yang berduka.

2. Tunjangan IMARA (Imam dan Marbot)

Memberikan tunjangan kepada Imam dan Marbot di setiap masjid dan mushola. Dengan tunjangan ini, diharapkan para pemimpin keagamaan dapat fokus pada tugasnya dalam membimbing masyarakat tanpa khawatir akan masalah finansial.

3. Pulsa Listrik untuk Rumah Ibadah

Mengalokasikan dana untuk menyediakan pulsa listrik bagi rumah ibadah. Program ini bertujuan agar rumah ibadah dapat beroperasi dengan baik, terutama dalam pelaksanaan kegiatan keagamaan dan sosial.

4. Tunjangan RT/RW

Memberikan tunjangan kepada Ketua RT dan RW sebagai penggerak utama di tingkat komunitas. Dengan adanya tunjangan ini, diharapkan mereka dapat lebih aktif dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya serta meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

5. Program RTLH (Rumah Tidak Layak Huni)

Meningkatkan kualitas hidup masyarakat dengan melaksanakan program perbaikan rumah tidak layak huni. Program ini bertujuan untuk memberikan tempat tinggal yang layak dan aman bagi keluarga yang membutuhkan.

Pasangan Faiz Suyono percaya bahwa dengan melaksanakan visi dan misi ini, mereka dapat menciptakan perubahan nyata dalam masyarakat Batang.

Melalui program sosial dan keagamaan yang terintegrasi, diharapkan akan tercipta masyarakat yang lebih sejahtera, harmonis, dan religius. Mari bersama-sama mendukung langkah ini demi masa depan Batang yang lebih baik.

Paman Adam